

# Arbeitsblatt zum Thema "Alexandria"

kostenloser Download von <https://unterricht.schule>

## Aufgabenstellung:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Alexandria ist die zweitgrößte Stadt \_\_\_\_\_ . Sie liegt am Mittelmeer, nur 225 km nordwestlich von \_\_\_\_\_ .

Alexandria hat 3,8 Millionen Einwohner. Sie besitzt den \_\_\_\_\_ Ägyptens. Außerdem verfügt sie über zwei Flughäfen und drei große

\_\_\_\_\_ : das Alexandria-Stadion, das Harras el hadoud-Stadion und das Borg el-Arab-Stadion in der \_\_\_\_\_ Borg el-Arab.

Alexandria, benannt nach \_\_\_\_\_ dem Großen, wurde im Jahre 332 v. Chr. gegründet. Fast 300 Jahre lang war es die \_\_\_\_\_ der

ptolemäischen Dynastie in Ägypten. Einige berühmte altgriechische \_\_\_\_\_ , wie Euklid von Alexandria und Eratosthenes, lebten oder studierten hier. Außerdem befand sich in der Stadt die größte \_\_\_\_\_ der antiken westlichen Welt, die Bibliothek von Alexandria.

\_\_\_\_\_ war eine wohlhabende Stadt in ihrer Blütezeit, und blieb die wichtigste Art und Weise, wie ägyptisches \_\_\_\_\_ auf dem Seeweg ins antike Rom gelangte. Rom hing stark vom ägyptischen Getreide ab. Alexandria Stadt fiel ins \_\_\_\_\_ , nachdem Rom die Stadt erobert hatte und ein Teil ihrer Geschichte im Mittelmeer liegt.

Nach der muslimischen \_\_\_\_\_ Ägyptens im Jahre 641 n. Chr. wollten sie ihre Hauptstadt nicht in Alexandria haben, weil sie zu weit von

\_\_\_\_\_ entfernt war. So machten die islamischen Invasoren eine neue Hauptstadt auf der Ostseite des \_\_\_\_\_ und nannten sie Fustat.

Alexandria verlor an Bedeutung.

Kairo   Stadien   Industriestadt   Arabien   Eroberung   Wissenschaftler   Alexandria  
Alexander   Getreide   Haupthafen   Bibliothek   Nils   Hauptstadt   Meer   Ägyptens